

■ SAMOREAU

PROJETS. La Grange aux Dîmes fermée six mois

C'est à Samoreau que le marathon des vœux a débuté aux bords de Seine. L'occasion pour le maire d'en dire plus sur l'importante rénovation de la Grange aux Dîmes.

Un village en mouvement : c'est le message qu'a souhaité faire passer le maire Pascal Gouhoury lors des vœux, après une année 2018 marquée par l'extension de l'ancien CLIC, l'ouverture du collège à Vulaines-sur-Seine ou encore l'équipement en éclairage LED de tous les bâtiments publics.

« Nos services ont été équipés de véhicules électriques, et d'une balayeuse afin de pouvoir combattre les mauvaises herbes. La vieille chaudière de l'école élémentaire a été changée au profit d'un plus performante », précise le maire

Les regards sont désormais tournés vers 2019 : « C'est avec notre Grange aux Dîmes que je vous propose de passer d'une année à l'autre... 2018 fait place à 2019 et notre vieille dame de 900 ans va fermer ses portes demain jusque début juin pour cause de travaux. La cuisine extérieure, appendice faites de béton et tôles de ferraille va disparaître. Un espace rangement et une cuisine aux normes vont être créés en



Avec le pigeonnier de la ferme, c'est le cœur historique du village qui va retrouver son intégrité d'antant

lieu et place du dojo » précise Pascal Gouhoury. Mais le projet est ambitieux et ne s'arrête pas là : « Notre Grange aux dîmes va, enfin, retrouver son intégrité originelle. Et au-delà de la Grange aux Dîmes, c'est le cœur historique de Samoreau, la ferme du bas samoreau qui va de nouveau recouvrir son

intégrité d'antan puisque le conseil municipal a acquis le tout dernier bâtiment : le pigeonnier de la ferme »

Objectif vélo

Un gros projet donc, qui ne sera pas le seul cette année. Le maire en a profité pour annoncer l'ouverture du Clos de Montmé-

lian, résidence intergénérationnelle et le futur encorbellement du pont de Valvins qui amènera la commune à labelliser « Vélo » le camping : « L'Eurovéloroute 3 qui passe ici à Samoreau est une chance pour notre village et nos commerces locaux en particulier et pour le Pays de Fontainebleau en général »

■ BOURRON-MONTIGNY-MONTCOURT-GREZ-THOMERY

ASSO. L'école de musique Accords en danger

L'école de musique qui opère sur plusieurs villages (Thomery, Veneux les Sablons, Montigny-sur-Loing, Bourron-Marlotte, Moncourt-Fromonville et Grez-sur-Loing) vit-elle ses dernières heures ?

Alors qu'elle compte 300 élèves et emploie 24 professeurs de musique, le président Jean-Pierre Sacchet lance un cri d'alarme : « malgré une gestion rigoureuse nous ne pouvons pas parvenir à l'équilibre, une fois de plus, en ce début d'année. Les charges salariales et patronales ne cessent d'augmenter, les subventions ne sont pas réévaluées voire parfois diminuées ».

L'école, qui vit des subventions, des cotisations des adhérents et des éventuels dons et contrats de sponsoring aurait besoin d'un soutien à hauteur de



« 75 à 80.000 euros, mais nous ne recevons actuellement des institutions culturelles qu'une somme de 60 000 €. Malgré nos diverses interpellations, nos élus restent insensibles à notre situation », regrette

le président, qui estime qu'en l'état, l'école « ne sera plus viable et sera incapable d'ouvrir ses portes à la rentrée 2019 ».

Des solutions sont envisagées : alerter les communes, mais aus-

si « augmenter de 25 à 30% les cotisations annuelles des adhérents, dès la rentrée de septembre 2019 ». Une décision sera prise avant la rentrée de septembre.

■ SAINT-MARTIN-EN-BIÈRE

ACTION SOCIALE. Solidarité et amitié au village



Les élus à la rencontre des aînés

La commission action sociale, de Saint Martin en Bière a reçu les anciens du village autour d'un repas festif en compagnie des élus.

La commission d'action sociale ne se résume pas à un repas annuel auprès des administrés.

Selon les besoins, des aides ponctuelles sont accordées, un soutien administratif est en place pour toute la « paperasse » chagrinant les administrés du village, et des sorties et animations sont organisées pour rompre la solitude en campagne.

■ En bref

■ BOURRON-MARLOTTE

Concert. Musique à Portée propose un concert à l'espace Jean Renoir le dimanche 20 janvier à 17 h, dédié aux hautbois, cor anglais, basson et saxophone : Vivaldi, Rossini et Bizet. 20 euros, sur place, le soir du concert, 15 euros, sur réservation, gratuit pour les moins de 18 ans et pour les chercheurs d'emploi. Réserver sur www.helloasso.com ou au 09 51 19 87 45.

Vœux. La cérémonie des vœux aura lieu lundi 14 janvier à 18 h 30, gymnase André Poirier.

■ BARBIZON

Expo. L'exposition « Nature : nous mêmes », d'Elizabeth Coss se tient du mercredi 16 janvier au lundi 28 janvier tous les jours de 10 h à 12 h 30 et de 14 h 30 à 19 h à la galerie du 41, située 41 rue Grande.

Vœux. La cérémonie des vœux aura lieu jeudi 17 janvier à 18 h 30, espace Marc Jacquet.

■ VULAINES-SUR-SEINE.

Vœux. La cérémonie des vœux aura lieu samedi 20 janvier à 10 h 30.

■ HÉRICY

Salon de la sculpture. Exposition Héricy organise son deuxième salon de la sculpture avec Anne Itzykson en invité d'honneur du vendredi 25 au dimanche 27 janvier à la salle de l'Orangerie. De nombreux matériaux représentés, des styles différents. Entrée libre de 11 h à 19 h.

Vœux. La cérémonie des vœux aura lieu vendredi 18 janvier à 20 h, Orangerie.

■ CHAILLY-EN-BIÈRE

Rencontre littéraire. La médiathèque propose une rencontre avec la maison d'édition « L'étagère du bas », samedi 26 janvier. A 10 h : présentation de la maison d'édition, rencontre avec un auteur. A 11 h 15 : atelier créatif (3 à 7 ans). A 16 h : atelier créatif (6 à 10 ans).

■ PERTHES

Loto. L'association Maternelle Active organise un loto au profit des enfants de l'école maternelle du village le samedi 2 février, salle Raymonde Fache. De nombreux lots à gagner d'une valeur totale de plus de 1.000 euros. Ouverture des portes à 19 h, début des jeux à 20 h. Inscription par mail : maternelleactive@gmail.com ou au 07 69 36 20 25.

Voyage en Aveyron. Les merveilles de l'Aveyron, Saint gèniez d'Olt, Conques, gorges du Tarn, journée Larzac, vous sont proposées en un voyage du lundi 20 au vendredi 24 mai. Inscriptions auprès de Bernard Hurtard au 01 60 66 14 74 ou Marie-Odile Rondeau au 01 60 66 06 03. Prix : 630 euros.

Club de l'amitié. Le club de l'Amitié tiendra son assemblée générale le jeudi 24 janvier à 14 h 30 salle Raymonde Fache. À l'ordre du jour : film sur le voyage 2018 « Escapade fleurie aux pays Bas ». Une surprise clôturera cette assemblée.